Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 52 m2
Référence 86418238
Prix 344 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nice centre / rue blacas : exclusivité, idéalement situé en plein cceur de nice, ce
charmant 3 piéces vous séduira par son agencement fonctionnel et son excellent
état général. Situé au 3éme étage avec ascenseur d'un immeuble bien entretenu, il
se compose d'un séjour lumineux avec une cuisine américaine, de deux chambres
confortables avec placards, ainsi que d'une salle de douche avec toilette.
Appartement traversant, bénéficiant d'une belle luminosité et d'une trés belle
hauteur sous plafond. Proximité immédiate des commerces, des transports et de

toutes les commodités du centre-ville. Idéal ...

Nice city centre / rue blacas: exclusive listingideally located in the heart of nice, this
charming 2-bedroom apartment will win you over with its functional layout and
excellent overall condition. Situated on the 3rd floor of a well-maintained building, it
features a bright living room with an open-plan kitchen, two comfortable bedrooms
with built-in wardrobes, and a shower room with toilet. The apartment is
dual-aspect, quiet, and benefits from great natural light and beautiful high ceilings.
Immediate proximity to shops, public transport, and all city centre amenities.

Perfect as a main ...

MASSENA IMMOBILIER | SRR
12 AV FELIX FAURE - 06000 NICE

Contacter I'agence
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